



校訓

強い心

強い体

玉造中学校だより 5月号
令和6年5月8日 発行

在籍：1年生：70名 2年生：75名 3年生：81名 計226名

【 4/11 対面式・部活動紹介 】

4月11日、在校生と1年生との対面式と、在校生による部活動紹介が行われました。生徒会を中心とした楽しい企画も、工夫を凝らした各部の紹介も、どちらもすばらしかったです。参加した1年生も、和やかな雰囲気の中で楽しい時間を過ごし、これからの学校生活が楽しみになったことでしょう。



【 4/12 交通安全教室 】

4月12日、1年生の交通安全教室が行われました。自転車に乗る経験が不足している生徒もいるため、警察の方々にご指導をいただきました。これからも、「交通事故ゼロ」でいきましょう。



精一杯頑張った人にだけ与えられるのは...

新年度が始まり、1か月が過ぎました。生徒たちは、新しい学年や学級での生活にも少しずつ慣れてきたように感じます。1年生にとっては、何もかもが新鮮な毎日だったことでしょう。

生徒たちは、新しい学級をよりよくしようと、話し合い活動を行っています。どんな学級目標を立て、実現に向かって団結・協力していくのか、これからが楽しみです。

私たち教職員も、生徒一人一人が自分のよさを発揮し、学校教育目標である「自立貢献」の実現に向けて、生徒と一緒に取り組んでまいります。

今、生徒たちは、6月1日に行われる体育祭に向けて準備を進めています。3年生を中心に、それぞれの役割をしっかりと果たそうとする姿は、玉造中の伝統を引き継いでいます。みんなで協力し、感動のある体育祭にしていきたいと思ひます。

しかし、単に参加しているだけでは、自分にも見てくださる方にも感動はありません。「精一杯頑張った人にだけ本物の感動は与えられる。」この言葉を胸に、最高の体育祭にいきましょう。



【 写真で振り返る4月の行事 】

【 4/9 入学式 】

4月9日、行方市教育委員会教育長 柏葉伸一郎様をはじめ、たくさんのご来賓の方々にお出でいただき、第62回入学式を行いました。緊張感に包まれる中、新入生も在校生も、立派な態度で式に参加することができました。特に、「新入生誓いのことば」「在校生歓迎のことば」の大役を果たした代表生徒の姿は、とてもすばらしかったです。



【 4/13 授業参観・学年懇談会 】

4月13日、授業参観に引き続いてPTA総会・学年懇談・学級懇談を行いました。授業参観では、生徒のうれしそうな、ちょっぴり恥ずかしそうな表情も見られました。PTA総会には、多くの方々にご参加いただきました。新たなPTA組織も発足し、今年度の取組もお知らせすることができました。これからも、生徒たちのために力を合わせてまいりたいと思ひます。どうぞよろしくお願いいたします。

